



Christian Eberherr

BERUF: ENTREPRENEURSHIP

Wie bist du auf die Idee gekommen, an den Skills-Bewerben teilzunehmen? Was war deine Motivation? Was waren deine Ziele?
Anfangs war es der Vorschlag unseres Lehrers der HTL Braunau, der uns schon immer förderte und herausforderte, bei AustrianSkills teilzunehmen. Wir haben mitgemacht, da wir (Lukas und ich) schon immer Interesse an neuen Wettbewerben und verwandten Kräftemessens Gelegenheiten hatten. Meine Ziele persönlich waren vor allem, Erfahrungen zu sammeln und Netzwerke zu knüpfen.

Wie würdest du die Erfahrung bei Skills-Bewerben beschreiben?
Die Erfahrung war ein Wahnsinn. In allen positiven und ambivalenten Auslegungen des Wortes. Es war ein unfassbar starkes und positives Umfeld von super engagierten und motivierten jungen Menschen, mit denen man Spirit und Leidenschaft teilen konnte. Die Erfahrung war einfach toll und etwas, das ich in meinem Erlebten nicht missen wollen würde.

Was war dein Lieblingsmoment bei EuroSkills?
Mein Lieblingsmoment war die Aftershow-Party, bei der wir uns mit allen Leuten, auch außerhalb von SkillsAustria, die wir kennengelernt hatten, noch einmal über das Erlebte und Erfahrene austauschten und unsere gemeinsame Leistung feiern konnten. Diese Art der gemeinsamen Verständigung war eines der magischen Elemente von Skills.

Was war deine größte Herausforderung bei ES?
Die größte Herausforderung war die Vorbereitung auf ES, neben der gesamten Arbeit und den ganzen Dingen, die man parallel dazu machen musste.

Was hat sich seit deiner Teilnahme bei ES für dich beruflich/privat verändert?
Ich studiere in München und habe die gelernten Skills auch auf einige Dinge und Opportunitäten anwenden können. Auch die Netzwerke, die durch Skills entstanden, sind für mich sehr interessant und ein wichtiger Bestandteil meines persönlichen Skillsets geworden. Außerdem hat sich die Freundschaft zwischen Lukas und mir weiter erhöht.

Welche Fähigkeiten hast du während deiner Vorbereitung und Teilnahme an ES verbessert?
Public Speaking, das gewissenhafte, effiziente Arbeiten unter extremem Zeitdruck und die spontane Kreativität, Probleme zu lösen

Was waren deine größten beruflichen Erfolge seit deiner Teilnahme?
Das werde ich erst nach meiner tertiären Bildung nach etwaiger Unternehmensgründung besser beurteilen können.

Was begeistert dich am meisten an deinem Beruf?
Die Interaktion mit Menschen, die Begeisterung an der Sache und der wirkliche, tatsächliche positive Impact, der mit guten Problemlösungen einhergeht.

Warum würdest du junge Leute motivieren, eine Ausbildung in deinem Beruf zu machen?
Entrepreneurship ist eine der Zukunftskategorien, von denen vieles abhängt. Ohne strategische, profitable Entscheidungen stehen für Gesellschaft und Technologie harte Jahre bevor.

Was möchtest du jungen Menschen, die gerade vor der Entscheidung stehen eine Ausbildung zu machen, mit auf den Weg geben?
Macht die Ausbildung, die ihr machen wollt, aber auch machen könnt. Und lasst eure Entscheidung diesbezüglich nicht von Ressentiments oder anderen Faktoren beeinflussen. Es ist euer Leben und eure Zukunft!

Warum bist du als Skills Botschafter – Hero – tätig? Warum liegt dir das Thema am Herzen?
Ich finde es großartig, für SkillsAustria zu stehen. Es ist wichtig, die Energie, Fähigkeiten und die Menschen, die hinter Skills stehen, im besten Licht zu präsentieren und andere dafür zu begeistern.

Was machst du gern in deiner Freizeit? Was sind deine Hobbies?
Ich lese gerne, feiere mit Freunden, spiele Schach, wirke bei einem Studierendenmagazin mit, bin Mitglied der Feuerwehr und eines Chores und beschäftige mich besonders gern mit Politik und Gesellschaft.

POSITION: STUDENT

BETRIEB: TECHNISCHE UNIVERSITÄT / LUDWIGS-MAXIMILIAN-UNIVERSITÄT / MÜNCHEN





Christian Eberherr

BERUF: ENTREPRENEURSHIP

How did you get the idea to take part in Skills competitions? What was your motivation? What were your goals?

Initially, it was the suggestion of our teacher at HTL Braunau, who has always encouraged and challenged us to participate in AustrianSkills. We took part as we (Lukas and I) are always interested in new competitions and in the opportunity to measure our strengths. My personal goals were primarily to gain experience and to establish networks.

How would you describe your experience after having taken part in Skills competitions?

The experience was madness. In all positive and ambivalent interpretations of the word. It was an unbelievably strong environment of super-dedicated and motivated young people you could share the spirit and the passion with. The experience was simply terrific and is something which I would not like to have missed.

What was your most favourite moment at EuroSkills?

My most favourite moment was the Aftershow Party where we could exchange our views on the experiences we had made also with people from other teams and we celebrated our achievements together. This kind of mutual understanding was one of the magic elements of the Skills.

What was your biggest challenge at EuroSkills?

The biggest challenge was the preparation for EuroSkills, besides the work you had to do and all the others things which had to be accomplished at the same time.

What has changed in your private and professional life since your participation in EuroSkills?

I am studying in Munich and have been able to make use of the acquired skills for several things and expedencies. The networks which have been established during the Skills are very interesting for me and have become an important element of my skills set. In addition to all that, the friendship with Lukas has developed even further.

Which skills have you improved during your preparation and participation in EuroSkills?

Public speaking, to work precisely and efficiently under extreme time pressure and my spontaneous creativity to solve problems have improved.

What have been your biggest professional successes since your participation?

This I will only be able to assess after finishing my tertiary education and when I might have founded a company myself.

What are you most enthusiastic about in your profession?

The interaction with people, the enthusiasm for the matter and the real, definitely positive impact that goes hand in hand with good problem solutions.

Why would you like to motivate young people to choose your profession?

Entrepreneurship is one of the future categories a lot of things will depend on. Without strategic, profitable decisions there will be tough years ahead for society and technology.

Which piece of advice would you like to give to young people who have to decide which education and training to go for?

Do the education and training you would like to do, but you are also able to do. Do not get influenced by resentments or other factors in this respect. It is your life and your future!

Why are you a Skills Ambassador – Hero? Why is this topic close to your heart?

I think it is fantastic to represent SkillsAustria. It is important to show the energy, the abilities, and the people behind the Skills in the best light and to inspire others for this cause.

What do you like doing in your free time? What are your hobbies?

I like reading, celebrating with friends, playing chess and I contribute to a student magazine, I am a member of the fire brigade and of a choir and am especially interested in politics and social issues.

POSITION: STUDENT

BETRIEB: TECHNISCHE UNIVERSITÄT /
LUDWIGS-MAXIMILIAN-
UNIVERSITÄT / MÜNCHEN



Gold

SALZBURG

2021



Silber

DANZIG

2023